CHRONIQUE

1er Janvier. — M. Louis, secrétaire général de la préfecture du Rhône pour la police, est nommé chevalier de la Légion d'honneur.

2 Janvier. — Le Rhône recommence à grossir. — La crue de la Saône est énorme ; elle marque $5^{\rm m}$, 55 à l'étiage de la Feuillée.

6 Janvier. — La Saône commence à baisser très lentement.

7 JANVIER. — Conférence impérialiste dans la salle des Foties-Bergère sous la présidence de M. Laroche-Joubert, député de la Charente. M. Cunéo d'Ornano, député de Cognac, prononce un discours.

— M. Andrieux, député du Rhône, rend compte de son mandat dans une réunion privée à Charbonnières, dans la salle des fêtes du Casino.

- Séance solennelle annuelle de la Société de géographie de Lyon.

8 Janvier. — Premier numéro du journal l'Actualité.

8 Janvier et jours suivants. — Procès des 52 prévenus anarchistes devant le Tribunal correctionnel de Lyon. MM. Maillard et Laguerre, de Paris, Huguet, de Leiris, Minard, Boubée, Arcis, de Lyon, présentent la défense.

10 Janvier. — Le Conseil municipal décide que le cours de Brosses prendra le nom de Cours Gambetta et la rue de Précy celui de rue Louis-Blanc.

14 Janvier. — Réunion légitimiste aux Folies-Bergère. Discours de M. Oscar de Poli.

 M. Brialou est élu député en remplacement de M. Bonnet-Duverdier par 4.969 voix.

— Les conférences socialistes se multiplient. Le 17, M. Georges Laguerre, avocat, rédacteur de la Justice, parle sur la Question sociale. Le 18, M^{1le} Louise Micheltraite de la République bourgeoise; le 19, du procès des anarchistes; le 20, le citoyen Brugnot, de la Nécesité de la séparation des classes. Le 30, autre réunion à la salle de la Perle.

22 Janvier. — M. Rollet, professeur à la Faculté de médecine, et M. Thaller, professeur à la Faculté de droit de Lyon, sont nommés officiers d'Académie.

26 Janvier. — Réunion publique organisée par les républicains radicaux socialistes. La réunion regrette le vote du conseil municipal donnant au cours de Brosses le nom de cours Gambetta et invite le conseil à retirer ce vote.

SPECTACLES ET CONCERTS

Le directeur des théâtres municipaux a profité du passage de Dupuis à Lyon pour donner quelques représentations de comédie et de vaudeville au Grand-Théâtre.